

Le gouvernement du Venezuela dénonce le blocus comme arme de guerre des États-Unis



Belgrade, 16 mai (RHC)- L'Ambassadeur du Venezuela en Serbie, Dimas Alvarenga, a dénoncé à Belgrade, la capitale de la Serbie, le fait que les États-Unis utilisent le blocus économique comme arme de guerre contre ce pays sud-américain et il a présenté une chronologie sur son déploiement.

Dimas Alvarenga a expliqué que cette agression a commencé vers la fin 2014, sous l'administration de Barack Obama et que, depuis lors, les agressions se sont multipliées avec l'actuel locataire de la Maison-Blanche, Donald Trump.

Le diplomate a ajouté que l'objectif de ces actions sont le démantèlement forcé du modèle politique et social commencé avec la Constitution de 1999 et avec la victoire aux urnes du leader historique de la Révolution Bolivarienne, Hugo Chávez, modèle centré sur l'amélioration de la qualité de la vie de la population.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/190876-le-gouvernement-du-venezuela-denonce-le-blocus-comme-arme-de-guerre-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba